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OGGETTO: Lettura ed approvazione verbali seduta precedente 

 

 L’anno duemilaquattordici, il giorno _diciotto_ del mese di __dicembre _ alle ore _16.30_  nella solita 

sala delle adunanze consiliari ‘Placido Rizzotto’ del Comune di Leonforte. 

 Alla    1a       convocazione in seduta ____ordinaria che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a norma di 

legge, risultano all’appello nominale: 

CONSIGLIERI Pres. Ass. CONSIGLIERI Pres. Ass. 

1 BARBERA Davide  X 11 FORNO Antonino  X 

2 DI NASO Antonino X  12 TRECARICHI Massimiliano X  

3 ROMANO Floriana X  13 LA DELFA Antonino  X 

4 STELLA Francesca  X 14 SCACCIA Antonino X  

5 D’AGOSTINO Antonia  X 15 VANADIA Pietro X  

6 GRILLO Salvatore X  16 GHIRLANDA Giovanni  X  

7 PEDALINO Rosa Elena  X 17 SALAMONE Silvestro  X 

8 SANFILIPPO  Francesco X  18 ROMANO Cristina X  

9 ASTOLFO Samantha X  19 SMARIO Salvatore X  

10 CREMONA Angelo X  20 DI SANO Roberto  X  

   
Assegnati n. 20 Partecipano gli Amministratori: Assessori Maria e Zito Presenti n. 13 

In carica n.  20  Assenti  n.   7 

- Risultato che gli intervenuti sono in numero legale. 

- Presiede la la D.ssa Floriana Romano nella sua qualità di      Presidente                                                       .               

- Partecipa il  Segretario Comunale   Dott ssa Anna Giunta     La seduta è    Pubblica                                     .                              

- Nominati scrutatori i Sigg.ri:     Grillo – Scaccia e Di Sano                                                                              . 

    
⌧ Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la                                       

regolarità tecnica. 
 

� Si esprime parere non favorevole__________________ 

        ____________________________________________ 

        ____________________________________________ 

     15/12/2014                                   IL CAPO SETTORE PROPONENTE 

                                       f.to Dott. Salvatore Lo Bartolo   . 
 

 
� Si attesta che la presente proposta di deliberazione non  

comporta oneri finanziari 
� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la        

regolarità contabile 

� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la    
copertura finanziaria (Prenot. N.    del             cap.    
bilancio                ) 
 
                                                     IL CAPO SETTORE BILANCIO 

                                                 f.to                                    . 

 



In continuazione di seduta il Presidente del Consiglio Floriana Romano pone in trattazione 

l’argomento iscritto al punto 2 dell’o.d.g. avente per oggetto: ”Lettura ed approvazione verbali 

seduta precedente” e dà lettura dell’oggetto, data e numero dei verbali dal n. 145 al n. 155 del 

09/12/2014 omettendo, con il consenso unanime dei consiglieri presenti, la lettura integrale degli 

stessi. 

Pertanto, vista la proposta di deliberazione: 

 

IL CAPO SETTORE 1° - AFFARI GENERALI 

 

Premesso che ai sensi del vigente Regolamento Consiliare occorre procedere alla lettura ed 

all’approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

Atteso che occorre leggere ed approvare le deliberazioni consiliari verbali  145 al n. 155 del 

09/12/2014; 

Visto lo Statuto Comunale ed il Regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale; 

Visto l’O.R.EE.LL. vigente e le successive modifiche ed integrazioni; 

 

Propone al C.C. di deliberare 

 

dare atto della lettura e dell’approvazione dei verbali contrassegnati dai numeri 145 al n. 155 del 

09/12/2014 

************* 

Nessuno chiede di intervenire ed il Presidente pone ai voti l’approvazione dei verbali dal n. 145 al 

n. 155 del 09/12/2014. Dalla votazione si ottiene il seguente risultato: consiglieri  presenti e votanti 

n. 13 (assenti n. 7: Barbera – Stella – D’Agostino – Pedalino – Forno – La Delfa e Salamone) – voti 

favorevoli n. 11 – astenuti n. 2 (Vanadia e Ghirlanda) ed il cui esito è stato accertato e proclamato 

dal Presidente con l’assistenza degli scrutatori nominati precedentemente con la formula “il 

Consiglio approva”. 

Indi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Visto l’esito della superiore votazione; 

Visto lo Statuto Comunale ed il regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale; 

Visto l’O.R.EE.LL. vigente e le successive modifiche ed integrazioni; 

 

DELIBERA 

 



Approvare, siccome approva, i verbali della seduta precedente contrassegnati dal n. 145 al n. 155 

del 09/12/2014 

Esaurita la trattazione del punto, il Presidente dà lettura di un elenco di comunicazioni che sub 

lettera “A” si allega al presente atto per farne parte integrante. 

In merito alla richiesta del consigliere D’Agostino di inserire all’O.d.G. l’argomento “Costituzione 

Commissione d’inchiesta per i debiti fuori bilancio “, la stessa, per regolamento, deve essere firmata 

da almeno due consiglieri, pertanto non è stata inserita all’o.d.g.. 

Si dà atto che alle ore 16.45 entra in aula il consigliere Pedalino. 

Il Presidente spiega che la proposta di approvazione del piano di lottizzazione in c.da S. Elena è 

stata posta all’esame della 4° Commissione. 

Ribadisce ancora il rispetto del regolamento in merito alla rappresentanza in Commissione dei 

gruppi. Comunica, inoltre, che è stato designato il capo-gruppo dell’ARCA. 

Il consigliere Ghirlanda, in via pregiudiziale, segnala nuovamente che il gruppo non riesce a 

partecipare ai lavori della  5° Commissione, in quanto si è riunita 5 volte, ma sempre di mattina.  

Comunica che abbandonare l’aula è una forma di protesta in quanto non ha ricevuto nessuna 

risposta e nessun segnale. Vede completo immobilismo nel mancato rispetto del regolamento e 

comunica che per protesta, dopo la seconda interrogazione, il gruppo abbandonerà nuovamente 

l’aula. 

Il consigliere Di Naso dichiara di sentirsi colpito come uomo di sinistra, non per le parole ma 

perché il consigliere si sente isolato. 

Le riunioni della V Commissione, soprattutto per queste delibere poste all’O.d.G., sono state fatte 

tutte, tranne una, di concerto con l’Amministrazione Comunale e con gli uffici perché la 

Commissione ha voluto conoscere la genesi di ogni debito e ciò si è potuto fare con la presenza dei 

Capi Settore di riferimento con i quali si sono concordate le riunioni. 

(Si dà atto che alle ore 16.50 entra in aula il consigliere Salamone) 

Il Consigliere Di Naso chiede al Segretario se è obbligatorio fare le Commissioni di pomeriggio, e 

rileva che come consiglieri hanno il dovere di studiare gli atti per arrivare preparati al Consiglio 

Comunale. 

Il Consigliere Ghirlanda chiede di intervenire per fatto personale. 

Vi è una contestazione e, quindi, il Presidente pone ai voti la possibilità di intervento per fatto 

personale. Il Consiglio con voti unanimi consente l’intervento. 

Il consigliere Ghirlanda per fatto personale chiarisce di aver detto che le Commissioni si devono 

riunire “preferibilmente”  fuori dal normale orario di lavoro, ma che non è né obbligatorio né altro. 

Ritiene che qualche riunione si potrebbe fare di pomeriggio per consentire la partecipazione del 

Gruppo Progettare Futuro. Resta fermo che la Commissione ha lavorato bene.  



Il consigliere Cremona  chiede che venga applicato  il regolamento in quanto non si è trattato di 

una vera pregiudiziale in quanto non attiene all’O.d.G. Dichiara che il TUEL in Sicilia non si 

applica e in merito chiede chiarimenti al Segretario Generale. 

Oggi all’O.d.G. vi sono tanti debiti fuori bilancio e sono stati discussi tutti  alla presenza del 

responsabile finanziario, dei capi settore e anche del Segretario generale. Rileva, inoltre, che sul 

fatto personale decide il Presidente e non il consigliere e che, comunque, per fatto personale, troppo 

spesso si concede la parola. 

Il consigliere Trecarichi fa presente che forse il consigliere Ghirlanda non è stato chiaro, in quanto 

le due pregiudiziali erano sul fatto che nella 5° Commissione non c’è un gruppo rappresentato. Nel 

precedente C.C., per questo motivo, sono state rimodulate le commissioni consiliari. 

Oggi è puntuale la pregiudiziale, in quanto, tutti i punti all’O.d.G. sono stati esitati dalla 5° 

Commissione. 

Il consigliere Vanadia dà lettura dell’articolo del regolamento sulle pregiudiziali. Si esclude che si 

possa votare con questa composizione della 5° Commissione. C’è violazione dell’art. 7 del 

regolamento sui “gruppi consiliari”. Legge l’articolo sul fatto personale. 

Si è stati intaccati sulla propria condotta, chiede se vi è qualche circolare o vi sono pareri che 

escludono l’applicazione dell’art. 38 TUEL in Sicilia. 

Indi dà lettura di una pregiudiziale che si allega sub lett. B. 

Il Segretario spiega che l’art. 38 del D.Lgs 267/2000 non trova diretta applicazione in Sicilia in 

quanti, in materia di composizione e di funzionamento degli organi, la Regione Sicilia gode di 

competenza esclusiva ed ha disciplinato la materia con la legge n. 30/2000 e s.m.i. 

Ciò non esclude che, nella propria autonomia statutaria, il Comune possa recepire la normativa 

nazionale ed applicarla. Inoltre, la norma regionale non impedisce che le Commissioni si riuniscano 

anche di pomeriggio. 

Il consigliere Sanfilippo fa presente che non si può intervenire per più di cinque minuti e fa notare 

che inoltre si è ancora nell’argomento “comunicazioni”. 

Il consigliere Grillo accoglie l’invito all’applicazione rigida del regolamento, comprende il 

malessere del gruppo “Progettare Futuro”. Si è fatto il possibile, la 5° Commissione è super-tecnica 

ed è normale che si faccia per forza di mattina. 

Fa presente che si è fatta una riunione della 4° Commissione di pomeriggio, ma si è dovuta rinviare 

perché mancavano atti a chiarimento. Oggi si parla di debiti fuori bilancio per circa 350.000,00 euro 

ed è più importante trattare l’argomento che abbandonare l’aula per protesta. 

Il Presidente chiarisce che la questione “pregiudiziale” deve essere votata prima del punto che 

interessa. 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto, 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
F.to D.ssa Floriana Romano 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

F.to Dott.ssa Anna Giunta 

IL CONSIGLIERE ANZIANO 
F.to Salvatore Grillo 

 

 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 

La presente deliberazione  è stata pubblicata all'Albo on-line, istituito nel sito informatico di questo 
Comune, ai sensi dell'art. 32 della legge n. 69/2009 dal giorno   29/12/2014   quindici giorni fino al    
13/01/2015 . 
 
Leonforte, lì 

 
IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to _________________________ 
 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

 
certifica, su conforme attestazione del Responsabile della pubblicazione, che la presente 
deliberazione è stata pubblicata all'albo on-line, sul sito istituzionale di questo Comune, 
all’indirizzo www.comune.leonforte.en.it, ai sensi dell’art. 32 della Legge 69/2009 il giorno        
29/12/2014 e vi è rimasta per 15 giorni consecutivi, ai sensi dell'art. 11 della Legge Regionale 03 
dicembre 1991, n. 44. 
 
Leonforte, lì IL SEGRETARIO GENERALE 

 
 

 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÁ 
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� ai sensi del 2° comma dell'art. 12 della L.R. n. 44/1991, dichiarata immediatamente esecutiva. 
 
Leonforte, lì 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 
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